

M. González

Aportes argentinos a un pensamiento teológico latinoamericano inculturado. Memoria, presente y perspectivas de un cauce teológico

39/205

G. J. Zarazaga

Comentario a la exposición de Marcelo González

205/209

Debate

209/218

Jornada Académica Interdisciplinaria

*Filosofía y teología argentinas
en perspectiva latinoamericana*

A 35 años de la formación de la COEPAL

y a 30 años de los inicios

de la filosofía de la liberación en Argentina

Universidad del Salvador, Facultad de Filosofía y Teología, San Miguel
2 de Octubre de 2001

Palabras de apertura

del Rector de las Facultades de Filosofía y Teología

José María Cantó S.I.

Buenos días a todos, su excelencia reverendísima, monseñor Dr. Juan Carlos Maccarone, Obispo de Santiago del Estero, autoridades académicas de distintos centros que nos acompañan, estimados colegas profesores, queridos alumnos. Con estas palabras quiero darles la bienvenida a esta Jornada. Este año estamos celebrando los 70 años de este Colegio Máximo y el año próximo celebraremos los 70 años de la aprobación pontificia de estas Facultades de Filosofía y Teología, lo cual significa toda una trayectoria a lo largo de la cual, desde esta casa, se han acompañado los cambios sociales, políticos y culturales, desde un centro de pensamiento que ha permanecido siempre en diálogo abierto con la realidad de nuestro país y con América Latina. Hemos sido también, a lo largo de estos años, testigos de una gran transformación en la Iglesia, centrada sobre todo en el gran acontecimiento del Concilio Vaticano II, y también de una forma renovada de producir y de transmitir la reflexión teológica. Hoy en esta Jornada Académica queremos celebrar dos aniversarios significativos para la filosofía y la teología en la Argentina.

Voy a pedirle ahora al P. Juan Carlos Scannone, que durante diez años y hasta hace poco ha sido Rector de estas Facultades y sobre quien ha recaído el principal peso de la organización de esta Jornada, que nos presente brevemente cuál es el sentido que hemos querido darle a esta reflexión filosófica y teológica.